



長坂小学校

児童会通信

チャレンジ

～新たな一步をふみだそう～

クロックルックデー



10月12日、1日中チャイムを鳴らさない「クロックルックデー」が行われました。これは、今年から始めた児童会活動です。児童のみなさんは、時計を見て行動できましたか。中休みや昼休みに終わりが近づいてくると、「休み時間はもう終わりだよ」と友だちや下級生に声をかけている姿が見られました。

このような姿が見られたということは、クロックルックデーが充実したものになったという証拠。

児童会本部としてもとてもうれしく思っています。

ですが、大切なのは今回のことをこれからの

生活に生かすことです。普段から時計を見て、

行動できるようにしていきましょう。



4年生校外学習

4年生が記事を書いてくれました!



9月22日に校外学習がありました。中富和紙の里と、釜

無川浄化センターに行きました。中富和紙の里では、手すき

和紙のうちわを作りました。模様をつけるところが難しかったです。

浄化センターでは、私達が使った水がきれいになるところを見せてもらいました。においや汚れがあったけれど、最後

にきれいになったのがすごいと思いました。

児童会通信

内容の募集について

設置が遅くなってしまい申し訳ありません。

児童会通信の内容の募集

がいよいよスタートしました。内容

回収ボックスは図書館前に設置し

てあります。学級での出来事や

全校に伝えたいことなどを紙に

書き、ボックスに入れてください。たく

さんの応募を待っています。

